



AUDITORÍA SUPERIOR DE LA FEDERACIÓN > COLUMNA 1

E *El auditor que dejó de encontrar irregularidades*

David Colmenares cambió la forma de auditar y con ello redujo la cantidad de irregularidades que se reportan



David Colmenares Páramo, durante la entrega de un Informe General Ejecutivo, en la Cámara de Diputados. GRACIELA LÓPEZ HERRERA (CUARTOSCURO)

**VIRI RÍOS**

05 JUL 2023 - 19:19 UTC



Hay un cambio radical sucediendo en la [Auditoría Superior de la Federación](#). Desde que llegó el nuevo auditor, David Colmenares, la cantidad de irregularidades que la auditoría logra identificar se ha desplomado. Según datos oficiales, la cantidad pasó de 4.754 millones de pesos en 2018, a solo 61 millones en 2022¹. La pregunta es [cómo se ha logrado esta reducción](#). Es inverosímil que las instituciones tengan de pronto procesos 99% más limpios que antes. Todo parece indicar que lo que cambió fue el auditor. Con Colmenares, los procesos y la actuación de la auditoría se han transformado en tres aspectos.

Primero, la colaboración de la Auditoría con el Gobierno federal. La Auditoría ha implementado procesos de colaboración con la Secretaría de la Función Pública para que las instituciones logren aclarar las irregularidades que se les pretenden fincar antes de que se den a conocer públicamente. Los órganos internos de control atienden a múltiples reuniones y constantemente dan seguimiento a lo que hace la Auditoría.